



Zarigüeya murió electrocutada en un poste pero sus crías quedaron vivas



Crédito:

Suministrada

Con la ayuda de Celsia, Cortolima y la Policía Ambiental se logró bajar al animalito enredado en las cuerdas y poner a salvo a las crías que fueron puestas a disposición de la Corporación Autónoma.

La emergencia de rescate animal se registró la tarde anterior en la manzana D del barrio Tierra Firme, ubicado en inmediaciones de Cantabria al norte de la capital tolimense, donde una zarigüeya o chucha terminó electrocutada, mientras caminaba junto a sus crías por una cuerda de alta tensión.

Aparentemente el animalito hizo contacto con dos cuerdas al mismo tiempo, ocasionando que recibiera la fuerte descarga que le quitó la vida

de forma instantánea. Sin embargo, el animal no cayó desde la gran altura, sino que quedó enredada entre las cuerdas mientras sus crías continuaban vivas.



Así las cosas, la comunidad solicitó la presencia de las diferentes autoridades para ayudar en el rescate de los mamíferos, de tal forma que al lugar llegó personal de Celsia y uniformados de la Metropolitana, quienes se encargaron de bajar los animalitos.

Aunque definitivamente no hubo nada que hacer por la madre, las crías fueron dejadas bajo el cuidado de la Corporación Autónoma Regional del Tolima para que se encarguen de su cuidado hasta que puedan ser reubicados en un hábitat apropiado para su conservación.



